

Cuba et l'Arabie Saoudite explorent les nouvelles opportunités d'affaires



Riyad, 9 Riyad (RHC/PL).- Une mission commerciale de Cuba a exploré à Riyad, avec des chefs d'entreprise de l'Arabie Saoudite, des opportunités concrètes et des potentialités pour conclure des affaires entre des compagnies de nos deux pays.

La délégation cubaine était formée du directeur général du Groupe d'Entreprises du Commerce Extérieur, GECOMEX de son sigle en espagnol, Aurelio Mollineda , qui s'est réuni avec des autorités du Fonds Saoudien pour le Développement et avec des membres des directions d'autres groupes industriels saoudiens.

Une note de l'Ambassade de Cuba à Riyad a précisé que l'échange a fait partie des efforts pour promouvoir les liens économiques et la coopération entre nos deux pays.

Aurelio Mollineda et sa délégation ont également visité des zones de développement économique et industriel dans la province orientale saoudienne.

Le Gecomex est une entité créée en juin 2013 dans le cadre du processus d'actualisation du modèle économique cubain dans le but d'obtenir la séparation des fonctions de l'État de celle des entreprises.

Cette entité est formée de 21 entreprises liées au commerce extérieur y compris de certaines qui figurent parmi celles qui ont une plus grande expérience dans cette activité dans notre pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/46183-cuba-et-larabie-saoudite-explorent-les-nouvelles-opportunités-daffaires>



Radio Habana Cuba